

Saint-Georges : Soprano, hautbois et orgue en l'église



Une chanteuse et deux musiciens jouent à l'église samedi. © Crédit photo : Photo fournie par l'association

Par Michel Debiard

L'Association des Amis de l'Orgue de Saint-Georges organise son prochain concert vendredi, en l'église du village, à 19 heures. Les musiciens invités sont la soprano Clémence Millet, le hautboïste Kaveh Vaziri et l'organiste Albertus Dercksen.

Ce dernier, titulaire de l'orgue de la cathédrale de Cahors, est bien connu des mélomanes de la région qui l'ont déjà entendu à maintes reprises sur les orgues de Saint-Georges. Kaveh Vaziri a commencé les études de hautbois à 12 ans, à Téhéran, avant de poursuivre au conservatoire de Strasbourg, où il obtient un 1^{er} Prix. En 2024, il rejoint le conservatoire national supérieur de musique de Paris.

Clémence Millet, est, quant à elle, une soprano libyque colorature qui a commencé très jeune à la maîtrise de l'Opéra. Elle est aujourd'hui soliste au Chœur National de l'Opéra du Rhin et dans celui de l'Opéra du théâtre d'Avignon. Lors du concert, ils offriront un programme de musique baroque.

Participation libre